

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

ISABELLA VELLA - CONSAGRACIÓN A LA VIRGINIDAD

El obispo John Noonan conferirá el rito de consagración a la virginidad a Isabella Donna Verónica Vella, el **martes 21 de enero a las 12 del mediodía**, aquí en nuestro Centro de Vida Parroquial. Vella es la cuarta mujer consagrada a la virginidad en la Diócesis de Orlando, y la segunda nuestra parroquia.

¿Quién es Isabella?

Soy hija de padres inmigrantes italianos que llegaron a los Estados Unidos a principios de 1950 y se casaron en la ciudad de Nueva York en 1964. Nací y crecí en el Bronx y asistí a la escuela pública hasta el tercer grado. Más tarde, mis padres me inscribirían en una escuela católica. Fue en la iglesia católica de San Nicolás de Tolentino en el Bronx donde asistí desde el tercer grado hasta el octavo grado, y donde celebré mi primera comunión y confirmación.

Cuando estaba ingresando a la escuela secundaria, mis padres estaban muy preocupados por que asistiera a una escuela secundaria pública en el Bronx. Mi padre decidió cerrar su negocio y trasladarnos al norte del estado de Nueva York, donde asistiría a la escuela secundaria John Jay.

Cuando entré en mi primer año de universidad, me cautivó la vida universitaria, los amigos y todas las cosas a las que se expone un joven estudiante que nos alejan de una vida de oración y de asistir a misa. Después de unos años en la universidad comunitaria, mi mejor amigo y yo decidimos mudarnos a Miami, Florida, para comenzar de nuevo fuera de Nueva York y continuar nuestra educación en una universidad en Florida.

En Miami, me convertí en feligresa de la Iglesia Católica de San Juan Neumann, donde experimenté mi primera Vigilia Pascual y mi primer retiro, La Experiencia de Emaús. Aquí es donde comenzó mi viaje de sanación, descubrimiento y conversión. En SJN, aprendí a ver todos los lugares en los que Jesús caminó conmigo cuando pensé que estaba sola o rechazada. En los años siguientes, me convertiría en líder del equipo de Emaús, pertenecería a un grupo de oración carismático y participaría en el seminario Vida en el Espíritu en SJN.

En 2001, me mudé a Altamonte Springs y me convertí en feligresa de la Iglesia Católica de la Anunciación. Allí, me invitaron a convertirme en sacristán, ministro eucarístico, instructor de formación en la fe y patrocinador de RCIA. En 2013, decidí volver a la escuela para obtener mi título AS en Asistente de Terapia Ocupacional. En mayo de 2015, me gradué de Daytona State, y en 2016 obtuve un puesto como terapeuta de manos y sigo trabajando como terapeuta de manos para Jewett Orthopedic.

Después de varios años de estar involucrado en la escuela, me sentí un poco desconectado y decidí participar en un retiro ignaciano de 40 semanas llamado "The Long Retreat", este retiro me llevaría a una conversión que cambiaría mi vida de la manera más inesperada y milagrosa. Fue a través de la enseñanza ignaciana que desarrollaría una relación con el Señor que me llevaría al conocimiento de cuál era la voluntad del Señor para mi vida y cómo sería mi papel como Virgen Consagrada en Su iglesia y en la oración por Sus sacerdotes y la Iglesia. Mi camino de discernimiento comenzó en 2016, y ha sido un camino de giros y vueltas que me han llevado al 21 de enero de 2025, cuando seré consagrada como esposa de Cristo en mi parroquia de origen, la Preciosísima Sangre.

~ Isabella

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Enero 28/29

Febrero 4/5

Enero 21/22

Febrero 11/12

SESIONES DE PREPARACION SACRAMENTAL- EUCARISTIA

Domingo, 26 de ENERO - 3:30pm-4:45pm

Los niños y niñas inscritos para la preparación a los sacramentos de Eucaristía deben asistir con un familiar.

-Ministerio Juvenil-

<http://www.oviedocatholic.org/youth/>

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia.**

Domingo – Enero 19 – Noche Juvenil

GRUPO JUVENIL DE LA ESCUELA INTERMEDIA

¡El Grupo Juvenil de la Escuela Intermedia regresa! ¡Las noches sociales para todos los estudiantes de la escuela intermedia, del 6 al 8 grado. Próximas noches:

Enero 25

Marzo 1

HORA SANTA DE ADORACIÓN

La Parroquia de la Preciosísima Sangre los invita a una Hora Santa Adoración al Santísimo en español. Venga **el lunes, 20 de enero de 7 PM a 8 PM en la capilla.** Habrá música, meditación y oración. Pase una hora de adoración con Nuestro Señor ¡Todos están bienvenidos!

OFRENDAS DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscríbese en el libro **VERDE** localizado en el Mostrador de Bienvenida.

VENGA Y VEA- RCIA

¿Ha estado asistiendo a la Eucaristía, pero no es católico, está buscando respuestas a sus preguntas acerca de la fe? Si es así, le invitamos a mirar más profundamente la riqueza y tradiciones de la fe católica. Puede contactar directamente a **Donna Scimeca al 407-365-3231** o al correo electrónico dscimeca@oviedocatholic.org

198 CRUCES, 198 VIDAS

¡Las 198 cruces afuera del Centro de Vida Parroquial representan las 198 vidas que terminan diariamente por el aborto en el estado de la Florida! A nivel nacional, este número es mucho más alto ... es lo equivalente a dos clases de preescolar cada hora. Oramos por nuestro mundo herido, por los que no nacieron, por las madres y todos los afectados por el aborto. Que el amor de Jesús nos lleve a reconocer la santidad de toda vida humana, desde la concepción hasta la muerte natural.

DÍA DE ORACIÓN POR LA PROTECCIÓN DE LOS NO NACIDOS

El 22 de enero de 1973, la Corte Suprema legalizó el aborto en todo Estados Unidos en sus decisiones complementarias Roe v. Wade y Doe v. Bolton. Desde entonces, millones de niños han perdido la vida y millones de mujeres y familias han resultado heridas por el aborto.

La Instrucción General del Misal Romano (IGMR), núm. 373, designa el 22 de enero como un día particular de oración y penitencia, llamado "Día de oración por la protección legal de los niños por nacer". La Iglesia dirige:

En todas las Diócesis de los Estados Unidos de América, el 22 de enero (o el 23 de enero, cuando el 22 de enero cae en domingo) será observado como un día particular de oración por la plena restauración de la garantía legal del derecho a la vida y de la vida. penitencia por violaciones a la dignidad de la persona humana cometidas mediante actos de aborto.

Como individuos, estamos llamados a observar este día a través de las prácticas penitenciales de oración, ayuno y / o limosna. La Conferencia de Obispos Católicos de EE. UU. Proporciona recursos para ayudar a las parroquias, escuelas, familias, ministerios y católicos individuales a participar en este importante día de oración y penitencia.

Además, la USCCB también patrocina una novena anual a nivel nacional llamada 9 Días por la Vida a partir del **16 de enero llamada 9 Días por la Vida**, que abarca la observancia litúrgica del Día de Oración. Cada día, durante nueve días, se presenta una intención diferente, acompañada de una breve reflexión, acciones sugeridas e información relacionada mientras oramos por el respeto y la protección de cada vida humana. Visite oviedocatholic.org/9-days para obtener más información sobre la novena y la campaña anual.

¡DONACIÓN DE SANGRE EL DOMINGO 28 DE ENERO!

Únase a nosotros el **domingo 26 DE ENERO**, para ofrecer el regalo de la vida. ¡Sea un donante! La unidad móvil de sangre estará estacionada cerca del Centro de vida Parroquial asistiendo a voluntarios de **9AM a 2PM**. Todos los donantes recibirán un chequeo físico un regalo de OneBlood y un certificado de \$20. ¡Por favor done! Reserve una cita en la página oneblooddonor.org.

¡DESAYUNO DE PANQUEQUES!

La Hermandad de Hombres está organizando nuestro desayuno semestral de panqueques el **domingo, 19 de enero de 9am a 11 am**. El desayuno es gratis, sin embargo, se aceptan donaciones para ayudar al Ministerio Juvenil en su Viaje Misionero de Verano.

CAMPAÑA BIBERONES

El próximo fin de semana del 25 y 26 de enero, estaremos llevando a cabo nuestra campaña anual de Biberones para apoyar al centro de embarazo de Sanford y JMJ Life Center. Estos centros ofrecen a las mujeres, opciones saludables, morales y seguras, con perspectivas de asistencia en salud real. Pase por nuestra mesa después de la misa el próximo fin de semana y recoja un biberón. **Llénelo con el cambio diario y devuélvalo en la Misa antes del 23 de febrero**. ¡Llenar un biberón, salvar a un bebé! - y una madre! Todos los ingresos van al centro del embarazo de Oviedo y al centro de la vida de JMJ. Por favor devuelvan todos los biberones (llenos o vacíos) antes del 23 de febrero.

33 DÍAS HACIA LA GLORIA EUCARÍSTICA

En las Misas de Navidad, la Preciosísima Sangre regaló el libro **33 días hacia la Gloria Eucarística** a cada familia. Nos gustaría que todos participaran en la lectura de este libro y al final de los 33 días haremos una consagración a la Eucaristía como parroquia. Si eres parte de un grupo de estudio existente en MPB, reúnete con tus compañeros de estudio o crea un nuevo grupo para rendir cuentas mutuamente o haz la lectura por tu cuenta. Así es como funciona: encuentra un lugar tranquilo y reserva unos 20 minutos al día para leer la reflexión (aproximadamente 2 páginas). Piensa en algo de la reflexión que te llame la atención. Puede ser una palabra, frase o acción. Escríbelo para que puedas recordarlo durante el día. Se creará un grupo en nuestra página de la aplicación MPB Hallow, titulado "**33 días hacia la Gloria Eucarística**". Cada día de lectura del libro, se publicará una pregunta o reflexión en la página del grupo Hallow MPB 33 Days. Puedes participar respondiendo con tus comentarios y pensamientos al grupo. Al final del libro habrá una consagración de toda la parroquia. Este viaje de consagración te preparará para una explosión de gracia en tu vida y cambiará para siempre tu comprensión de Jesús en la Eucaristía. ¿Tienes preguntas? Comunícate con Donna Scimeca en la oficina parroquial: dscimeca@oviedocatholic.org o 407-365-3231 x121. Si no recibiste un libro en la Misa de Navidad, puedes comprar una copia en Amazon. ¡Lo sentimos, no tenemos más!

LLAMADO A TODOS LOS HOMBRES...

Comience el Año Nuevo con el Estudio de las Escrituras para Hombres. Únase a los hombres de la parroquia para "**Abrir la Palabra**" y reflexionar sobre las lecturas de la próxima Misa dominical. ¡No es necesario registrarse, traiga a un amigo! Opciones de mañana y tarde u opciones en inglés y español.

Jueves por la mañana 7:30 am-8:30 am:

Estudio de las Escrituras de la mañana para hombres
Sala de reuniones de Nuestra Señora del Monte Carmelo. Para obtener más información, comuníquese con:
Andy Germ al 407-375-3382 o andygww@gmail.com

Jueves por la noche 6:00 pm-7:00 pm

BYOB Traiga su propia Biblia
Sala de reuniones de Nuestra Señora del Monte Carmelo. Para obtener más información, comuníquese con:
Mike Giblin 407 497-8399, o michaelgiblin1299@gmail.com

Jueves por la noche ESPAÑOL 6:00 pm-7:00 pm

BYOB Traiga su propia Biblia
Sala de reuniones de Nuestra Señora de Fátima. Para obtener más información, comuníquese con:
Louis Richner al 787 645-8800 o Louis.Richner@gmail.com

MANERAS DE CONTRIBUIR

Muchos han llamado para preguntar acerca de cómo pueden continuar apoyando dando su ofertorio dominical. Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada durante estos tiempos.

Aquí hay tres formas en que puede dar:

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial o puede dejarlo en la oficina parroquial.
2. **Dar en línea** yendo al oviedocatholic.org/giving
3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana
III Domingo del Tiempo Ordinario
26 de enero, 2025

1ra. Lectura:	Isaías	62, 1-5
2da. Lectura:	1 Corintios	12, 4-11
EVANGELIO:	Juan	2, 1-11